



成長をあせらず、 患者さんのために自分を磨いて

耳原総合病院看護部

② 医療チームの一員としての自覚を持ち、よい人間関係が保てる

③ 問題解決能力・判断力を身につけて、看護が実践できる

④ 常に看護観を発展させ、主体的に看護が実践できる

としています。

そのため、研修は、新入看護師同士の親睦も兼ねていますが、基本は

抱えて入職しています。少しでも安心して臨床の場に挑めるよう、先輩看護師や他職種が協力し、基本的な内容を座学から実技練習まで、様々な工夫をこらした



耳原総合病院看護部では、2週間の新人看護師オリエンテーション・集中集合研修を行いました。

研修は同
仁会で今年度
導入された教
育ラダーのレ

るなど、共通の目標を持つて活動しています。

ますが、同仁会の理念を実践し、地域や社会に貢献す

れて います。

技術部の新入
エンティーショ
部は、薬剤科
科、臨床工学



味も伝えつつ、健康で働き続ける」との意味も伝えつつ、健康で働き続ける」との大切さ、リラクゼーション法なども実践しながら学びました。

ためになることを考へる姿勢を持つことや接遇も学びました。さらに、コロナ感染症対応や地震などの災害時の対応方法など、実務的な知識を学ぶ機会も多かったです。

と、国家資格を持つたものとして努力を惜しまず、自己研鑽することなど、基本的な心構えを伝えました。

は、社会貢献すること、組織人として組織のルールを守り、民医連理念や方針を理解し、同じ目標

ヘルIを目標に「社会人・組織人・医療人として活躍するための準備と動機づけ」を目的とします。

参加者の感想

- 会の一員であると自覚を持ち、様子を学んでいこうと思いました。患者さんの心に寄り添つていける思いやりについて働こうと思います。

「自分以外の患者さんや地域の人々などを救うこと」いう責任があることをしっかりと留めて仕事に励みたい。

人の力だけでは、患者さんに良い医療をすることができない。職種それぞれの力を合わせ、チーム医療をし、患者さんの気力に寄り添えるようになりたい。

のつながりを大切に」「自分の考えだけでなく、周りの意見も尊重しよう」「患者さんのために学ぼう」など、期待を込めた言葉をかけました。講義中心でしたが、真剣なまなざしで、最後まで気を抜かず講義を聴く姿に期待が高まりました。

専門技術を磨くだけでなく、同じ会の職員として、広い視野を持ち、患者さんの背景を理解し、チーム医療を実践する職員に成長することを期待し、今後も育成に取り組みますので暖かく見守ってください。

▶ 「やさしい日本語」とは…

『やさしい日本語』とは

相手に配慮したわかりやすい日本語のこと

◆ひらがなの「やさしい」は、「易しい」と「優しい」の意味

日本語を母語としない方、
障がいのある方、
高齢者など
さまざまな方に用いられる

「ハサミの法則」



- はっきり言う
- さいごまで言う
- みじかく言う

まずはこれだけ!